

16411 RESOLUCION de 12 de junio de 1990, del Ayuntamiento de Sestao (Vizcaya), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Traductor de euskera.

De conformidad con lo establecido en las bases correspondientes, se hace público que por este Ayuntamiento se ha convocado concurso-oposición para cubrir en propiedad las plazas que a continuación se indican, en las que concurren, además, las siguientes circunstancias:

Denominación de la plaza: Una plaza de Traductor de euskera.

Plazo de presentación de solicitudes: Veinte días hábiles contados a partir del siguiente al en que aparezca publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Bizkaia» del día 26 de mayo de 1990 aparecen publicadas íntegramente las bases y la convocatoria.

Sestao, 12 de junio de 1990.—El Alcalde, José Pedro Milla Ortiz de Zárate.

16412 RESOLUCION de 12 de junio de 1990, del Ayuntamiento de Monforte de Lemos (Lugo), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Archivero-Bibliotecario.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Lugo» número 133, de 11 de junio, se insertan íntegras las bases para el concurso-oposición de la plaza de Archivero-Bibliotecario. Las instancias pueden presentarse en la Secretaría del Ayuntamiento en un plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Lugo».

Monforte, 12 de junio de 1990.—El Alcalde, Celestino Torres Rodríguez.

16413 RESOLUCION de 13 de junio de 1990, del Ayuntamiento de Berja (Almería), referente a la convocatoria para proveer plazas de Guardias de la Policía Municipal.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Almería» número 132, correspondiente al 9 de junio de 1990, se publican las bases redactadas por este ilustrísimo Ayuntamiento para la provisión de las vacantes de Guardias de la Policía Local existentes en esta plantilla.

Las plazas de la subescala de Servicios Especiales, clase d), se hallan comprendidas en el grupo D de las retribuciones que regula el Real Decreto 861/1986, de 25 de abril, y tienen asignado nivel 8 de complemento de destino, según plantilla aprobada por la Corporación Municipal el 19 de julio de 1989 y la oferta pública de empleo realizada en el «Boletín Oficial del Estado» número 280, correspondiente al 22 de noviembre de 1989.

Las condiciones o requisitos que deben de reunir los aspirantes constan en la citada convocatoria.

La lista de admitidos y de excluidos, así como la fecha del comienzo de los ejercicios, se harán públicas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Almería» y en el tablero de anuncios de este Ayuntamiento, siendo el lugar de celebración de los ejercicios donde el Tribunal hará pública la calificación de los opositores.

Berja, 13 de junio de 1990.—El Alcalde Presidente, Manuel Ceba Pleguezuelos.

16414 RESOLUCION de 13 de junio de 1990, del Ayuntamiento de Torrecampo (Córdoba), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

El Ayuntamiento de Torrecampo convoca oposiciones para cubrir una plaza de Auxiliar Administrativo, vacante en la plantilla de funcionarios, y tres puestos de trabajo vacantes que corresponden a Operario de Servicios Varios, Limpiadora y Encargado de la Biblioteca, conforme a las bases que se insertan en el «Boletín Oficial de la Provincia de Córdoba» número 129/90, de fecha 6 de junio, en el cual se seguirán publicando los sucesivos anuncios.

El plazo de presentación de solicitudes será de treinta días hábiles contados a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Torrecampo, 13 de junio de 1990.—El Alcalde, Avelino Pastor Pérez.

16415 RESOLUCION de 22 de junio de 1990, del Ayuntamiento de Cáceres, referente a la composición del Tribunal calificador y señalamiento de la fecha de comienzo de los ejercicios de la oposición libre, convocada para la provisión, en propiedad, de cuatro plazas de Guardas porteros de instalaciones.

Por Resolución de esta fecha he dispuesto la aprobación de la composición del Tribunal calificador de la oposición libre, convocada por este Ayuntamiento para la provisión, en propiedad, de cuatro plazas de Guardas porteros de instalaciones, quedando la misma de la siguiente forma:

Presidente:

Titular: Ilustrísimo señor don Carlos Sánchez Polo, Alcalde-Presidente de este excelentísimo Ayuntamiento.

Suplente: Don Marcelino Cardalliaguet Quirant, primer Teniente de Alcalde.

Vocales:

En representación del profesorado oficial:

Titular: Don Domingo Olegario Montero Calle, Profesor de EGB.
Suplente: Doña Manuela Holgado Flores, también Profesora de EGB.

En representación de la Junta de Extremadura:

Titular: Don Francisco Javier Acedo Carreras, adjunto a la Secretaría de la excelentísima Diputación Provincial de Cáceres.

Suplente: Don José Barrado Muñoz, Secretario del Ayuntamiento de Malpartida de Cáceres.

Por la Secretaría General:

Titular: Don Manuel Aunión Segador, Secretario general de la Corporación.

Suplente: Doña María Dolores Rivero Moreno, Técnica de Administración General.

En representación del Servicio:

Titular: Don Pedro Pérez Sandoval, Aparejador de este Ayuntamiento.

Suplente: Don Francisco Javier Sellers Bermejo, también Aparejador municipal.

También estará presente en el Tribunal, en representación de la Junta de Personal, el funcionario municipal don Manuel Hernández Gutiérrez, como titular, siendo suplente del mismo el también funcionario don Antonio Iglesias Roncero.

Secretario:

Titular: Don Germán Muriel Caso, Jefe del Negociado de Personal de este Ayuntamiento.

Suplente: Doña María Victoria González-Haba Martín, Técnica de Administración General.

Lista definitiva de aspirantes

También se hace público que queda elevada a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos, habida cuenta que durante el plazo reglamentario de su exposición al público no se han presentado reclamaciones de clase alguna contra la misma.

Celebración de ejercicios

Se hace público asimismo que, de no formularse reclamación alguna contra la anterior composición del Tribunal, la celebración del primer ejercicio de la oposición (pruebas físicas), tendrá lugar a las diecisiete treinta horas del día 18 del próximo mes de septiembre, en las pistas polideportivas de la excelentísima Diputación Provincial de Cáceres, sitas en la carretera de Trujillo.

Cáceres, 22 de junio de 1990.—El Alcalde, Carlos Sánchez Polo.